

# WNI

## KPU Kota Kediri Sudah Final Besok Umumkan DCT

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.WNI.OR.ID](http://KEDIRI.WNI.OR.ID)

Nov 3, 2023 - 18:48



KEDIRI - Pasca dilakukan persetujuan atau Approval surat suara dari peserta bakal calon anggota DPRD Kota Kediri dari 17 partai politik sebanyak 362 bacaleg, Kamis kemarin.

Hari ini, KPU Kota Kediri tanggal 3 Nopember 2023 KPU Kota Kediri melaksanakan rapat pleno penetapan daftar calon tetap (DCT) anggota DPRD Kota Kediri untuk Pemilu 2024.

Dengan jumlah partai politik sebanyak 17 dengan jumlah calon 362, terdiri dari 3 dapil. Yaitu, Dapil 1 Kecamatan Kota sebanyak 106 calon. Dapil 2 Kecamatan Pesantren sebanyak 104 calon dan Dapil 3 Kecamatan Mojoroto sebanyak 152

calon.

"DCT untuk bakal calon anggota DPRD Kota Kediri dinyatakan sudah sah. Kemudian, besok tanggal 4 Nopember 2023 KPU Kota Kediri akan mengumumkan DCT di media cetak maupun media elektronik, " ucap Ketua KPU Kota Kediri Pusporini Endah Palupi dalam keterangan pers di Ruang Media Canter KPU Kota Kediri, Jumat (3/11/2023) pukul 15.30 WIB. Dihadiri 4 Komisioner KPU Kota Kediri.

Puspo menegaskan, kemarin pada saat KPU Kota Kediri tanggal 2 Nopember sudah melakukan Approval atau persetujuan dari 17 parpol terkait surat suara, dari parpol tidak ada yang keberatan.

"Jadi total calon anggota DPRD Kota Kediri sebanyak 362 caleg sudah kita tetapkan hari ini sudah disetujui 17 parpol. Setelah ditetapkan KPU Kota Kediri terkait penetapan DCT, maka sudah tidak bisa lagi ada perubahan dan sudah final, " tegas Puspo.

Ditanya terkait data caleg masuk DCS akan tetapi tiba-tiba muncul DCT. Nia Sari Divisi Teknis Penyelenggaraan Pemilu menjelaskan, terkait perubahan caleg pada saat pencermatan data caleg sudah dilakukan parpol sampai tanggal 3 Oktober 2023.

"KPU masih memberi waktu parpol melakukan perubahan dapil dan pergantian caleg serta pindah tingkatan dari Provinsi ke Kota, " jelasnya.

"Hari ini sudah melakukan rapat pleno tentang ditetapkan DCT dengan jumlah 362 caleg dan keterwakilan perempuan mencapai 39,7 persen, " ujar Nia Sari.

Puspo juga menambahkan setelah ditetapkan DCT besok untuk tanggal 28 Nopember 2023 -10 Februari 2024 memasuki masa kampanye.

"Dalam minggu depan sudah mulai ada distribusi logistik dari pabrik, karena di beberapa daerah sudah ada distribusi bilik suara dan tinta, " tutup Puspo.